

Le 21 novembre 2021

**Objet : fermeture de l'école Sainte-Anne jusqu'au 29 novembre 2021**

Chers parents, tutrices et tuteurs,

La santé et la sécurité des élèves et des employés demeurent la priorité du Conseil scolaire catholique Nouvelon. En raison de la déclaration d'un cas de la COVID-19 à l'école Sainte-Anne (Spanish) par Santé publique Algoma, l'école Sainte-Anne restera fermée jusqu'au lundi 29 novembre 2021. En ce moment, le retour en présentiel en salle de classe est prévu pour le mardi 30 novembre 2021. Si cette date de retour doit changer, le CSC Nouvelon vous informera des détails.

Afin d'appuyer les élèves dans leur apprentissage, les élèves de la maternelle à la 6<sup>e</sup> année de l'école pourront poursuivre leur apprentissage à distance en virtuel jusqu'à leur retour en salle de classe. Les enseignants communiqueront avec les élèves et les familles par le biais du Portail élèves et le Portail parents afin de les informer des étapes à suivre et du déroulement de l'apprentissage. Le déploiement des outils technologiques est prévu dans les prochains jours selon les besoins des familles, et ce, en respectant les recommandations de Santé publique Sudbury et districts.

Nous demandons aux parents qui auraient des préoccupations de communiquer avec la direction de l'école Sainte-Anne en composant le 705-844-2248.

Je vous remercie de votre collaboration continue avec l'application des protocoles de santé publique.

Veuillez également prendre note que les nouvelles importantes du CSC Nouvelon continueront d'être publiées dans le Portail parents. Je vous invite donc à vous y référer régulièrement pour demeurer informé des plus récents développements de la situation.

Veuillez agréer, parents, tutrices et tuteurs, l'expression de nos intentions les meilleures pour demeurer en santé.

Le directeur de l'éducation et secrétaire-trésorier,  
Paul E. Henry, OSTJ, CD, EAO, M.Éd., ECCM



C. c.

- Cadres
- Conseillères et conseillers scolaires